

Foto: Georg Trüb



## ZVV-DPZ mit neuer Werbung

Der DPZ mit der Re 450 016 erhielt am 1. März 2019 einen neuen Werbeanstrich für 150 Jahre Zürcher Kantonalbank. Das Design «Zämé Züri» wurde von Nadine Geissbühler entworfen und soll drei Jahre lang bleiben.

Foto: Pascal Kaufmann



## Re 620 088 mit neuem Xrail-Design

Am 24. April 2019 befand sich die frisch revidierte Re 620 088 mit einer abgeänderten Werbung für X-Rail auf dem Weg nach Schwyz, hier bei Othmarsingen.

Foto: Hanspeter Jeftschmann



## «Neuer» GTW der ASm auf Testfahrt

Mit dem von der MVR übernommenen, revidierten und neu bei der Aare-Seeland mobil (ASm) eingesetzten GTW Be 2/6 511 erfolgte am 26. April 2019 eine Testfahrt zusammen mit dem ursprünglichen BTI-GTW Be 2/6 510.